

Kinospaß bei Mondschein

Im Schlichte-Carree werden „The Gentlemen“ und „Yesterday“ gezeigt.

■ **Steinhagen** (fja). Das Schlichte-Carree verwandelt sich an zwei Abenden im August in ein Mondscheinkino. Die Initiative „Kultur am Kirchplatz“, gefördert vom Land durch das Programm Dritte Orte, macht's möglich. „Wir wollen ein breites Publikum ansprechen und haben uns darum für einen Action- und eine Musikkomödie entschieden“, erklärt Lena Börner von „Kultur am Kirchplatz“. An den beiden Terminen wird das Filmhaus Bielefeld die nötige Technik in dem Freiluftkino aufbauen.

Am Donnerstag, 26. August, flimmert die Actionkomödie „The Gentlemen“ von US-Regisseur Guy Ritchie über die Leinwand. Kurzzum Inhalt: Der

Exil-Amerikaner Mickey Pearson möchte in London ein halbwegs ehrbarer Bürger werden. Dazu will er einen möglichst lukrativen Deal für sein gut gehendes Marihuana-Imperium machen. Es gibt eine Menge Interessenten, die ohne viel zu zahlen seinen Laden übernehmen wollen, unter anderem die chinesische Mafia. Alle Parteien sind auf ihre Weise skrupellos und haben keine Bedenken wegen Kollateralschäden.

Einen Tag danach, am 27. August, wird die Komödie „Yesterday“ gezeigt. Was wäre, wenn es die Beatles nie gegeben hätte und nur ein einzelner Mensch all ihre unsterblichen Songs wie selbstverständlich kennen würde? Genau das passiert in dem Film

dem chronisch erfolglosen Straßenmusiker Jack, gespielt von Himesh Patel.

Die Filme beginnen bei Einbruch der Dunkelheit, Einlass ist bereits um 20 Uhr. Der Eintritt beträgt jeweils 7 Euro, ermäßigt 5 Euro. „Wir haben pro Vorstellung 150 Plätze“, erklärt Lena Börner.

Eintrittskarten sind erhältlich auf der Internetseite www.kultort.de. Eine Abendkasse wird es nicht geben. Bei Problemen beim Online-Ticket-Kauf hilft die Gemeindebibliothek unter ☎ (05204) 997160 gerne weiter. Coronabedingt gibt es keinen Imbissverkauf. Die Kinobesucher dürfen aber gerne eigene Getränke und Snacks mitbringen.



Kulturamtsleiterin Gabi Schneegaß (von links), Lena Börner (Kultur am Kirchplatz), Matthias Kratzenstein (Verein Kultur vor Ort) und Bibliotheksleiterin Manuela Heinig im Schlichte-Carree, das sich an zwei Abenden in ein Mondscheinkino verwandelt.

Foto: Frank Jasper